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岡山自動車道の改良
で発生する残土を活
用すべきではないか

法令手続きが短期間
で盛土の後の活用が
見込める所を優先する

三
村
　
津
川
町
八
川
地
区
の
国
道
３
１

３
号
は
、
歩
道
整
備
が
中
断
し
て
15
年

に
な
る
。
平
成
26
年
12
月
議
会
で
暫
定

処
置
を
含
め
て
整
備
を
提
起
し
た
が
、

な
ぜ
進
ま
な
い
の
か
。

産
業
経
済
部
長
　
こ
の
箇
所
は
重
要
路

線
と
し
て
県
へ
要
望
し
た
が
、
用
地
交

渉
が
難
航
し
一
旦
中
止
し
た
。
橋
梁
の

新
設
も
必
要
で
あ
り
工
事
再
開
の
め
ど

も
た
っ
て
い
な
い
が
、
県
に
事
業
再
開

と
、
現
状
で
あ
っ
て
も
安
全
に
通
学
で

き
る
よ
う
改
良
な
ど
も
要
望
し
て
い
く
。

公
共
交
通
に
つ
い
て

三
村
　
去
年
の
６
月
議
会
で
運
行
時
間

を
変
更
す
べ
き
と
提
起
し
た
が
、
そ
の

後
ど
の
よ
う
に
検
討
し
た
の
か
。

市
民
生
活
部
長
　
運
行
業
者
と
の
協
議

を
行
っ
て
い
る
。

岡
山
自
動
車
道
に
つ
い
て

三
村
　
賀
陽
Ｉ
Ｃ
か
ら
北
房
Ｊ
Ｃ
Ｔ
ま
で一

部
車
線
増
が
決
ま
り
、
工
事
に
よ
り
大
量

の
残
土
が
発
生
す
る
。
処
分
場
の
確
保
や

埋
立
後
の
活
用
は
ど
う
な
っ
て
い
る
の
か
。

市
長
　
処
分
場
は
市
内
８
カ
所
を
予
定

し
て
お
り
、
活
用
が
見
込
め
る
箇
所
か

ら
優
先
し
た
い
。

三
村
　
処
分
場
へ
の
道
路
は
、
市
内
業

者
が
受
注
出
来
る
よ
う
に
す
べ
き
で
は
。

市
長
　
市
内
業
者
が
入
れ
る
よ
う
ネ
ク

ス
コ
西
日
本
と
協
議
を
進
め
て
い
る
。

三
村
　
高
梁
サ
ー
ビ
ス
エ
リ
ア
に
行
く

場
合
、
巨
瀬
か
ら
の
道
路
は
狭
く
て
対

向
出
来
な
い
。
改
良
が
必
要
で
は
。

市
長
　
改
良
は
難
し
い
が
待
機
所
は
検
討

す
る
。
他
の
路
線
も
利
用
し
て
ほ
し
い
。

  

通
学
路
の
安
全
対
策
に
つ
い
て

●岡山自動車道について
●通学路の安全対策について
●公共交通について

三村 靖行

Q.

A.

ここを
聞きました

成羽病院について、医療型
療養病床 42床の転換をど
のようにしていくのか
療養病床は、今年５月に廃
止となり、その受皿として、
国の方針である介護医療院
の創設を検討している

て
い
く
。

黒
川　

医
師
の
確
保
に
つ
い
て
、
現
在
、

成
羽
病
院
の
眼
科
は
週
２
日
か
ら
週
１
日

に
、
整
形
外
科
は
、
１
名
の
医
師
が
退
職

さ
れ
て
い
る
が
、
今
後
ど
の
よ
う
に
医
師
の

確
保
を
し
て
い
く
の
か
。

病
院
事
務
長　

眼
科
に
つ
い
て
は
、
近
隣

の
公
立
病
院
よ
り
応
援
を
受
け
て
い
る
が
、

医
師
の
確
保
は
地
域
医
療
、
病
院
経
営
に

と
って
非
常
に
重
要
と
考
え
る
。

　

医
師
官
舎
の
整
備
や
、
若
い
医
師
の
研

修
受
け
入
れ
も
し
て
い
る
中
、
県
の
自
治

医
大
医
師
の
派
遣
や
大
学
病
院
の
地
域
枠

か
ら
の
医
師
派
遣
を
要
請
し
た
い
。
基
本

的
に
は
、
岡
大
病
院
医
局
へ
の
要
請
を
考

え
て
い
る
。

黒
川　

成
羽
病
院
は
、
以
前
よ
り
岡
大
病

院
の
関
連
病
院
と
し
て
位
置
付
け
ら
れ
て

お
り
、
医
局
への
協
議
も
お
願
い
す
る
。

成
羽
病
院
に
つ
い
て

黒
川　

４
階
の
医
療
型
療
養
病
床
42
床
の

稼
働
率
が
悪
い
の
で
は
な
い
か
。

病
院
事
務
長　

こ
の
５
月
の
療
養
病
床
の

利
用
率
は
44
％
と
低
い
状
況
で
あ
る
。
理

由
と
し
て
市
内
や
成
羽
病
院
医
療
圏
に
入

所
施
設
が
増
え
た
こ
と
や
国
の
終
末
期
医

療
の
考
え
方
等
を
踏
ま
え
た
医
療
行
為
な

ど
が
減
少
し
た
と
考
え
る
。

黒
川　

利
用
率
が
減
少
す
る
と
病
院
経
営

に
も
支
障
を
き
た
す
の
で
は
な
い
か
。
今

後
、
国
の
方
針
も
踏
ま
え
て
ど
の
よ
う
に

転
換
し
て
い
く
の
か
。

病
院
事
務
長　

成
羽
病
院
内
に
あ
る
療

養
病
床
に
つ
い
て
は
、
平
成
29
年
度
末
に

法
的
に
廃
止
と
な
る
。
転
換
先
と
し
て
、

５
月
に
介
護
保
険
法
の
改
正
に
よ
り
、
廃

止
と
な
る
療
養
病
床
の
受
皿
と
な
る
介
護

医
療
院
の
創
設
が
示
さ
れ
た
の
で
検
討
し

●医療計画について
●成羽病院について
●高梁市住宅リフォーム事業費
補助金について
●観光振興について

黒川 康司

Q.

A.

ここを
聞きました

有漢工業団地の進捗の
状況と考え方はどうか

３社から話を聞いている
が、具体的な話はでき
ていない

●地方創生事業について
●地域要望と買い物難民につ
いて
●岡山自動車道４車線化につい
て
●有漢工業団地用地について

倉野  嗣雄

地
方
創
生
事
業
に
つ
い
て

倉
野　

薬
草
（
ウ
ラ
ル
カ
ン
ゾ
ウ
）
栽

培
で
の
地
方
創
生
に
取
り
組
ん
で
い
る

が
、
成
果
と
今
後
の
計
画
は
ど
う
か
。

産
業
経
済
部
長
　
農
福
連
携
で
平
成
27

年
７
月
に
４
者
で
連
携
協
定
を
結
ん
だ
。

有
漢
町
で
の
実
証
実
験
を
終
え
、
総
合

戦
略
の
計
画
目
標
９
・
12
ヘ
ク
タ
ー
ル

へ
向
け
て
市
内
農
業
者
に
周
知
を
行
っ

て
い
く
。
県
、
他
の
自
治
体
に
協
力
を

求
め
つ
つ
結
果
を
出
し
て
い
き
た
い
。

地
域
要
望
と
買
い
物
難
民
に
つ
い
て

倉
野　

高
齢
化
が
進
ん
で
い
る
本
市
に

お
い
て
、
今
後
も
買
い
物
に
困
る
人
が

増
え
て
い
く
。
高
齢
化
率
が
県
下
で
も

高
い
本
市
で
の
対
策
は
ど
う
か
。

市
長
　
今
後
と
も
そ
れ
ぞ
れ
の
人
々
に

合
っ
た
支
援
を
行
っ
て
い
き
た
い
。

倉
野　

有
漢
で
は
地
域
や
企
業
か
ら
コ

ン
ビ
ニ
の
誘
致
要
望
が
あ
る
が
。

市
長
　
市
運
営
で
は
で
き
な
い
。
国
・
県
・

市
の
支
援
制
度
も
活
用
で
き
る
の
で
運

営
者
を
探
し
て
ほ
し
い
。

有
漢
工
業
団
地
に
つ
い
て

倉
野　

工
事
の
進
捗
状
況
と
企
業
誘
致

は
ど
う
な
っ
て
い
る
の
か
。

市
長
　
工
事
は
平
成
29
年
度
末
で
完
了

予
定
で
あ
る
。
現
在
３
社
か
ら
話
が
あ

る
が
、
ま
だ
具
体
的
な
話
ま
で
は
行
っ

て
い
な
い
。

　

雇
用
の
創
出
に
な
る
の
で
、
企
業
誘

致
の
た
め
の
優
遇
処
置
に
つ
い
て
も
見

直
し
を
行
っ
て
い
き
た
い
。

Q.

A.

ここを
聞きました

備中松山城への入城者
10 万人を突破した。新
たな観光戦略はどのよう
なものか
観光客を立ち寄り型から
滞在型へ、見る観光から
体験する観光へ導きたい

●観光行政について
●産学官連携関連事業につい
て
●旧朝霧温泉「ゆ・ら・ら」
について

小林  重樹

観
光
行
政
に
つ
い
て

小
林
　
こ
れ
か
ら
の
観
光
に
つ
い
て
城

南
高
校
、
商
工
会
議
所
が
ア
ン
ケ
ー
ト

調
査
を
行
っ
た
が
、
次
の
ス
テ
ッ
プ
と

な
る
観
光
戦
略
は
ど
う
考
え
る
の
か
。

市
長
　
観
光
を
「
点
か
ら
線
に
、
線
か

ら
面
に
」「
立
ち
寄
り
型
か
ら
、
滞
在
型

に
」「
見
る
観
光
か
ら
、
体
験
す
る
観
光

へ
」
と
導
き
た
い
。

　

ア
ン
ケ
ー
ト
で
は
、
城
南
高
校
か
ら

「
観
光
客
の
利
便
性
向
上
と
経
済
の
活
性

化
、
観
光
に
関
心
あ
る
学
生
の
活
用
」

と
い
う
視
点
で
「
路
線
バ
ス
の
整
備
、

道
の
駅
の
新
設
、
学
生
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア

チ
ー
ム
の
結
成
」
等
６
つ
の
提
言
を
い

た
だ
い
た
。

　

商
工
会
議
所
か
ら
は
「
ハ
ー
ド
整
備
、

ソ
フ
ト
事
業
、
商
品
開
発
事
業
」
の
３
つ

の
視
点
で
合
計
13
の
提
案
を
い
た
だ
い
て

い
る
。

小
林
　
新
た
な
観
光
Ｐ
Ｒ
の
展
開
を
目
的

と
し
て
、
昨
年
、
法
人
会
が
市
に
寄
付
を

し
て
い
る
が
、
ど
う
活
用
す
る
の
か
。

市
長
　
新
た
な
観
光
Ｐ
Ｒ
策
と
し
て
大

手
門
復
元
の
Ｖ
Ｒ
や
、
ド
ロ
ー
ン
で
空

撮
し
た
映
像
を
活
用
し
て
、
時
期
や
場

所
を
選
ば
ず
雲
海
に
浮
か
ぶ
備
中
松
山

城
を
楽
し
む
事
が
出
来
る
Ｖ
Ｒ
な
ど
の

先
進
的
な
コ
ン
テ
ン
ツ
技
術
の
活
用
を

検
討
し
て
い
る
。

旧
朝
霧
温
泉「
ゆ・ら・ら
」に
つ
い
て

小
林
　
旧
「
ゆ
・
ら
・
ら
」
施
設
の
活

用
は
ど
う
考
え
て
い
る
の
か
。

市
長
　
活
用
に
向
け
募
集
要
項
の
策
定
、

選
考
委
員
会
の
人
選
等
の
準
備
を
行
っ

て
い
る
。
過
去
の
経
緯
、
経
過
も
踏
ま

え
つ
つ
慎
重
に
進
め
て
い
き
た
い
。

Q.

A.

ここを
聞きました
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